



KEBAKARAN PENYIMPANAN TANGKI DI CILEGON

Warga menunjukkan stasiun pengisian tangki milik PT Taruna Bina Sarana pasca kebakaran di Kota Cilegon, Banten, Minggu (2/10). Kebakaran tangki bahan bakar berisi solar yang terjadi sekitar pukul 23.30 WIB pada Sabtu (1/10) malam, diduga diakibatkan oleh sambaran petir.

Lawan Rano, Airin Diproyeksikan Golkar Maju di Pilgub Banten 2024

Lawan yang mampu mengimbangi adik ipar Ratu Atut Chosiyah (mantan Gubernur Banten) di Pilgub 2024 mendatang hanyalah Rano Karno jika Rano berminat jadi gubernur lagi di Banten. Pasalnya, kekuatan politik Rano Karno di Tangerang Raya cukup luar biasa, karena di Pileg 2019 lalu, atas nama dirinya sendiri mampu meraih dua kursi.

PANDEGLANG (IM)

Salah seorang pengamat dari Aliansi Independen Peduli Publik (ALIPP) asal Kabupaten Pandeglang, Uday Suhada menilai, bahwa lawan yang mampu mengimbangi Airin Rachmi Diany pada Pemilihan Gubernur Banten tahun 2024 mendatang adalah sosok Rano Karno.

Menurut Uday, mantan Plt Gubernur Banten tersebut (Rano Karno-red) memiliki popularitas yang tinggi dan kekuatan politiknya cukup luar biasa. Karena pada pada Pemilihan Legislatif (Pileg) tahun 2019 lalu, atas nama dirinya sendiri (Rano Karno) mampu meraih dua kursi.

"Maka, saat ini saya melihat untuk lawanimbang atau yang mampu mengimbangi adik ipar Ratu Atut Chosiyah (mantan Gubernur Banten) di Pilgub 2024 mendatang adalah sosok Rano Karno jika Rano berminat jadi gubernur lagi di Banten," ungkap Uday Suhada di Pandeglang, Minggu (2/10).

Sebab Uday melihat, kekuatan politik Rano Karno di Tangerang Raya cukup luar biasa, hingga di Pileg 2019 dengan atas nama dirinya sendiri (Rano-red) mampu meraih sebanyak dua kursi. Sementara untuk jaringan PDIP juga seperti di Lebak dan Pandeglang cukup signifikan atau

cukup bagus.

"Maka, ketika Rano Karno maju di Pilgub Banten melawan Airin, maka kekuatan yang dimiliki sosok Rano bisa jadi menumbangkan kekuatan dinasti di Banten. Apa lagi kalau head to head akan lebih seru dalam kontestasi Pilgub Banten nanti," ujarnya.

Alasan aktivis dari Aliansi Independen Peduli Publik itu, sejauh ini baru sosok Rano Karno yang mampu mengimbangi Airin Rachmi Diany di Pilgub Banten 2024 nanti. Karena menurutnya, jika berbicara Trah maka Airin bukanlah langsung Almarhum H Chasan Sochib (ayah dari mantan Gubernur Banten) Ratu Atut Chosiyah.

Begitu juga dengan Wakil Bupati Pandeglang, Tanto Warsono Arban yang diproyeksikan maju di Pilkada Pandeglang 2024 mendatang. Dua-duanya itu posisinya cucu menantu dan menantu.

"Nah, kondisi ini akan sedikit berpengaruh terhadap pasukan militan mereka, dan berpengaruh juga pada kekuatan politik di Pilgub Banten nanti," katanya.

Mestinya lanjut Uday, jika berbicara Trah itu adalah Andika Hazrumy harusnya yang maju di Pilgub Banten, karena diakui maupun tidak, sosok Andika sudah banyak dikenal

di kalangan masyarakat di tiap Kabupaten/Kota di Banten.

Apa lagi ia melihat, kekuatan Politik Trah Ratu Atut saat ini tidak sekuat pada masa Ratu Atut masih menjabat sebagai Gubernur Banten. Maka ketika Airin Rachmi Diany yang didorong maju di Pilgub Banten dan bukan Andika Hazrumy, ini akan berpengaruh juga terhadap kekuatan politik.

"Sebelumnya, informasi yang saya dengar itu Andika yang akan didorong maju di Pilgub Banten, tapi sekarang berubah yakni Airin. Maka ketika sosok Rano minat lagi maju,

ini akan jadi lawanimbang Airin bahkan Rano punya peluang besar untuk menang," tuturnya.

Dari informasi yang berhasil dihimpun, tiga nama dari keluarga mantan Gubernur Banten (Ratu Atut Chosiyah-red) yakni Airin Rachmi Diany, Andika Hazrumy dan Tanto Warsono Arban bakal didorong di Pemilu 2024 mendatang.

Ketiga nama tersebut kabarnya telah diproyeksikan oleh Partai Golkar, di antaranya Airin Rachmi Diany diproyeksikan maju di Pemilihan Gubernur Banten, mantan Wakil Gubernur Banten (Andi-

ka Hazrumy) di Pilkada Kabupaten Serang dan Tanto Warsono Arban yang saat ini menjabat sebagai Wakil Bupati Pandeglang akan diproyeksikan di Pilkada Pandeglang.

Dari tiga nama tersebut, sama-sama dari Trah almarhum H Chasan Sochib ayah dari Ratu Atut Chosiyah (mantan Gubernur Banten). Namun yang memiliki darah langsung adalah Andika Hazrumy, sementara Airin Rachmi Diany dan Tanto Warsono Arban posisi keduanya menantu. ● pra

DIDUGA TAK DIBERIKAN MAKAN SELAMA SEMINGGU

Anjing Serang Bocah Perempuan di Tangerang

TANGERANG (IM) - Seekor anjing menyerang bocah perempuan berinisial FN (13), di Perumahan PWS Jalan Apel RT 04 RW 02, Desa Margasari, Kecamatan Tigaraksa Kabupaten Tangerang, Sabtu (1/10).

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang, Abdul Munir mengatakan peristiwa ini bermula ketika FN tengah melintas di depan rumah yang dijaga anjing tersebut.

"Tu anak lewat di depan rumah yang punya anjing itu, tiba-tiba anjing itu ngejar anak perempuan umur 13 tahun,"

ujarnya, kemarin.

Dia menuturkan kalau anjing tersebut tidak diikat oleh pemiliknya yang sedang tidak ada di rumah. Anjing tersebut ditinggal pemiliknya selama satu minggu diduga tidak diberi makan sehingga menjadi beringsak tak terkendali dan menyerang dengan menggigit anak perempuan. "Yang punya anjing kan enggak ada di rumah sekitar satu minggu, mungkin anjingnya lapar," ucap Munir.

Saat diserang, anak perempuan itu pun berteriak, sontak warga yang melihat peristiwa itu spontan menolongnya.

"Anjing itu juga ikut terluka. Karena warga mencoba

menolong anak tersebut," kata Munir.

Akibatnya, FN mengalami luka serius di bagian paha kirinya. FN langsung dilarikan ke Puskesmas setempat untuk ditangani secara medis.

"Awalnya dibawa ke rumah sakit. Tapi di rumah sakit enggak ada suntik rabies. Lalu ke puskesmas untuk pertolongan pertama. Lukanya sudah dibersihkan," tuturnya. Kini, anak tersebut sudah berada di rumahnya. Sedangkan, anjing sudah dievakuasi. Saat ini tim BPBD kata Munir sudah menghubungi pemilik untuk mengamankan anjingnya. ● pp

Sekda Buka Konfercab IV Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia Tangerang

TANGERANG (IM) - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten, Tangerang Moch. Maesyul Rasyid membuka debat kandidat dan Konferensi Cabang (Konfercab) Perkumpulan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Tangerang, yang digelar di Ruang Bola Sundul. Sabtu (1/10).

Dalam sambutannya Sekda mengatakan, mahasiswa merupakan agen pembangunan dan agen perubahan. Untuk itu mahasiswa sebagai pilot project dan garda terdepan harus dapat menjadi suri teladan di masyarakat luas dalam segala aspek.

"Pergerakan mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Kabupaten Tangerang merupakan bagian dari pelopor serta pilot project figur generasi muda yang secara formal ada di institusi perguruan

tinggi dan harus bersama-sama dengan masyarakat dengan pemerintah untuk mengadakan serta melaksanakan upaya-upaya untuk merubah ke arah yang lebih baik dalam segala aspek khususnya di Kabupaten Tangerang," ungkap Sekda.

Sekda juga menambahkan, proses perubahan secara positif terhadap pembangunan dan penyelenggaraan pemerintahan harus terus diupayakan. Namun yang lebih terpenting adalah proses perubahan tersebut juga memberikan kesempatan dan keleluasaan kepada semua elemen masyarakat termasuk di dalamnya adalah kaum intelektual muda yaitu para mahasiswa.

Sekda atas nama pemerintah daerah, Pak Bupati dan Wakil bupati mengucapkan terima kasih serta mengapresiasi kepada rekan-rekan mahasiswa yang berada di seluruh kampus di Tangerang atas peran serta keterlibatan terhadap program pembangunan di wilayah Tangerang, khususnya pada saat pandemi Covid-19 pada tahun 2019-2021.

Menurut dia, keberhasilan mengatasi covid-19 juga adalah berkat dan usaha serta peran aktif para mahasiswa.

"Peran mahasiswa kami rasakan betul pada saat pandemi Covid-19 pada tahun 2019-2020. Mereka telah membantu dan berjuang bersama Pemerintah Kabupaten Tangerang dalam mengatasi dan menanggulangi covid, mulai dari memverifikasi dan mendata masyarakat yang perlu perhatian maupun memberikan bantuan langsung kepada masyarakat, apa yang diperlukan," ucapnya. ● joh



Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang, Moch. Maesyul Rasyid (Tengah) saat membuka debat kandidat dan Konferensi Cabang

Wali Kota Tangerang Luncurkan Program Inovasi Baru

TANGERANG (IM) - Wali Kota Tangerang, Arief R. Wisnansyah meluncurkan program-program inovasi baru Baznas Kota Tangerang di panggung utama Festival Al Azhom, Sabtu (1/10).

Sejumlah program tersebut di antaranya Program Z-Chiken (gerai UMKM Baznas), Program Beasiswa Cendikia, Program Muallaf Center, dan Program Bantuan Iuran BP Jamsostek untuk Penyuluh Agama Islam.

Arief menyampaikan potensi zakat di Kota Tangerang yang begitu besar harus dioptimalkan untuk pembangunan umat.

Untuk itu diperlukan dukungan berbagai program berzakat yang mudah dan terbuka, sehingga masyarakat bisa berzakat melalui Baznas.

"Masyarakat bisa dengan mudah bayar zakat, infiq dan sedekah lewat platform digital, maka pendanaan distribusinya pun kini semakin mudah," terang Wali Kota

Arief menegaskan bah-

wa, Pemkot bersama dengan Baznas terus berupaya melakukan pendayagunaan zakat secara tepat dan menyeluruh agar semakin banyak masyarakat yang terbantuan dan sejahtera.

"Semua sektor digarap oleh Baznas, mulai dari pemberdayaan masyarakat, Pengembangan UMKM, Bantuan pembiayaan, Pendidikan, Kesehatan, sampai jaminan kematian melalui BPJS dibayai oleh Baznas kepada para Penyuluh Agama Islam," jabar Arief.

Sementara itu Ketua Baznas RI, Prof. Dr. KH. Noor Achmad juga mengapresiasi upaya Pemkot Tangerang dan Baznas Kota Tangerang yang terus menciptakan pelayanan terbaik dalam hal pengumpulan dan penyaluran zakat secara tepat dan menyeluruh.

"Alhamdulillah pendistribusiannya berjalan lancar, dan kami dari Baznas pusat juga terus berupaya memberikan dukungan lebih untuk program kedepan," tukas Noor

Dukcapil Kota Tangerang Jemput Bola Layani Pembuatan Akta Kelahiran

TANGERANG (IM) - Dinas Kependudukan Dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Tangerang melakukan Pelayanan Akta Kelahiran Keliling untuk mempermudah masyarakat.

Pelayanan jemput bola tersebut dilakukan di 13 Kecamatan yang berada di Kota Tangerang. Plt Kepala Disdukcapil, Ayi Nuryadin menjelaskan Pelayanan Akta Keliling ini bertujuan untuk menasar masyarakat yang belum memiliki Akta Kelahiran, belum merubah Akta Kelahirannya menjadi Akta Kelahiran Tanda Tangan Elektronik (TTE), serta untuk melengkapi dokumen administrasi kependudukan.

"Untuk masyarakat Kota Tangerang yang belum mengubah menjadi Akta Kelahiran TTE sekitar 47.000 orang. Untuk di Kelurahan Cipadu Jaya ini sekitar 319 orang. Terkait dengan hal tersebut, masyarakat bisa mengubahnya langsung di Pelayanan Akta Keliling ini," jelas Ayi, Sabtu (1/10).

Ayi melanjutkan bahwa

pelayanan ini berbeda dengan pelayanan yang diberikan saat membuat Akta Kelahiran di Kecamatan maupun di Disdukcapil. Karena pelayanan ini dapat langsung mendatangi masyarakat, agar lebih dekat untuk melakukan pembuatan Akta Kelahiran.

"Pada intinya Disdukcapil ingin mempermudah masyarakat Kota Tangerang. Jika pelayanan bisa lebih dekat dengan tempat tinggal masyarakat, itu akan lebih baik dan masyarakat juga berkeinginan dalam pembuatan Akta Kelahiran," lanjut Ayi. Sementara itu, salah satu warga, Umatus Syarifah, mengungkapkan bahwa ia sangat terbantu dengan adanya Pelayanan Akta Keliling yang dilaksanakan oleh Disdukcapil. Bahwa ia tidak perlu jauh-jauh untuk pembuatan Akta Kelahiran.

"Saya merasa terbantu sekali dengan pelayanan ini. Saya juga berharap pelayanan seperti ini bisa dilaksanakan, dan semoga pelayanan-pelayanan lainnya juga dilaksanakan seperti ini," tutup Umatus. ● pp



FESTIVAL JERAMI DI GROBOGAN

Warga mengunjungi festival Jerami di Desa Banjarejo, Grobogan, Jawa Tengah, Minggu (2/10). Festival tersebut menampilkan diorama sebanyak 23 patung berbagai jenis untuk mengenang wilayah setempat sebagai tempat ditemukan fosil hewan purba dan festival tersebut berlangsung dari hingga 9 Oktober 2022.

Anak Stunting di Lebak Dapat Bantuan Telur Selama Enam Bulan

LEBAK (IM) - Keluarga dengan anak mengalami stunting atau kekerdil di Kabupaten Lebak Provinsi Banten mendapatkan bantuan telur selama enam bulan guna mempercepat penurunan stunting di daerah itu.

"Semua keluarga stunting itu mendapatkan bantuan telur untuk mempercepat penurunan kasus prevalensi stunting," kata Wakil Bupati Lebak, Ade Sumardi di Lebak. Hal itu ia sampaikan saat makan telur bersama di Kecamatan Cimarga Kabupaten Lebak, Sabtu (1/10).

Bantuan telur untuk keluarga stunting diberikan dalam upaya meningkatkan asupan gizi sehingga dapat menurunkan prevalensi kasus stunting di Kabupaten Lebak. Mereka mendapatkan bantuan telur sebanyak dua butir per hari selama enam bulan. Bantuan telur itu dari perusahaan peternak telur di Kabupaten Lebak yang peduli terhadap keluarga stunting.

"Kami banyak terima kasih kepada perusahaan peternak telur yang peduli terhadap kasus stunting itu," katanya.

Menurut Ade, Pemerintah Kabupaten Lebak berkomitmen untuk menurunkan kasus stunt-

ing melalui program percepatan stunting dari hulu mulai remaja, calon pengantin, ibu hamil, dan balita. Sebab, penanganan stunting melibatkan semua pihak termasuk organisasi perangkat daerah (OPD), perusahaan BUMN, swasta, dan berbagai komponen masyarakat.

"Kami optimistis apabila semua elemen itu berjalan dipastikan angka stunting di daerah ini menurun drastis," katanya.

Nuramah (40), seorang warga Cimarga Kabupaten Lebak mengatakan dirinya merasa lega mendapatkan bantuan telur sebanyak dua butir per hari selama enam bulan. "Bantuan telur itu untuk konsumsi anak agar bebas dari stunting," kata Nuramah yang memiliki tiga anak. Berdasarkan data Dinas Kesehatan Kabupaten Lebak, hasil penimbangan dan pengukuran badan balita yang dilakukan pada Juni 2022 menunjukkan jumlah anak yang mengalami stunting sudah berkurang dari 6.495 orang menjadi 5.596 orang atau 5,5 persen dari total 101.073 anak yang menjadi sasaran pengukuran. "Kami meyakini kasus stunting di Lebak bisa berkurang dengan program percepatan dan hulu itu," kata Ade. ● pra